



Projet ERASMUS : une ouverture sur l'Europe !

publié le 25/01/2024

Partis lundi 22 janvier de Parthenay, Mme Lepolard et M. Rubio sont sur le terrain, dans la ville d'Arnedo, province de La Rioja, en Espagne afin d'organiser le séjour auquel participeront 25 élèves. Cette préparation se fait avec la précieuse aide de Maribel Garrido, chargée des relations extérieures pour la ville, elle a toutes les clefs pour leur ouvrir l'accès aux trésors du patrimoine mais aussi installer de chaleureux échanges avec les trois établissements scolaires de la ville qui accueilleront les élèves. Les langues vivantes étrangères sont mises à l'honneur à Arnedo grâce à une ouverture dynamique sur l'Europe et en particulier au jumelage avec Parthenay depuis 1991. C'est l'appui de ERASMUS qui permet cette nouvelle rencontre entre des habitants des deux villes.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.